

Deportes

POLIDEPORTIVO

VOLEY PLAYA



PAREJAS CAMPEONAS en categorías masculina y femenina, con la diputada Ángeles Martínez; concejal de Roquetas José Juan Rubí; y Jefe de Área de Diputación, Juanjo Salvador.

El Provincial debutó en Aguadulce

Récord de participación El evento de la Diputación Provincial tuvo 22 parejas masculinas y 19 femeninas

LAVOZ
Aguadulce

Un total de 82 jugadores/as, integrados en 41 parejas (22 masculinas y 19 femeninas), participaron en la primera prueba del Circuito Provincial de Voley Playa, un evento que comprende cinco jornadas (sábado y domingo).

Ello supone el regreso de esta espectacular modalidad deportiva a las playas almerienses, después de dos años que no se celebraban este tipo de eventos, en el que se han involucrado la

Diputación de Almería, los cinco Ayuntamientos que acogen la actividad, y las empresas, Automóviles Play Car, Casa Paquita, Agua Liviana, y Mini Premium Almería, que cuenta con la organización del Club Voley Playa Almería.

Debut en Aguadulce La primera jornada se celebró el pasado fin de semana en Aguadulce, un escenario que contó con la presencia de destacados/as jugadores/as nacionales y provinciales, como fue el caso de las lucenses Ana María Vidal y María José Corral,

que fueron las campeonas, las granadinas Silvia Bédmár y Ana López, subcampeonas; y las almerienses Laura Gázquez-Nerea Fuentes (3^{as}), Rocío Moreno-Paula Gutiérrez, de Cajamar (4^{as}), y Ana do Campo-Ana Belén Pérez, así como Lucía Moreno-Lorena Martín (5^{as} clasificadas).

En hombres, los granadinos Rubén Melguizo y Juan Moya se proclamaron campeones, mientras que los jugadores del CV Unicaja, Mario Ferreray Jorge Almansa, ocuparon la 2^a posición. La 3^a plaza fue para los también alme-

Cuadro de Honor

Las lucenses Vidal-Corral vencieron en femenino, y Melguizo-Moya en masculino

● El Circuito Provincial de Voley Playa registró en su primera cita, -celebrado el pasado fin de semana en Aguadulce-, una masiva presencia de aficionados en todas las zonas que rodeaban la competición, y en el que las lucenses Ana M. Vidal y M. José Corral, en femenino; y los granadinos Rubén Mel-

guizo y Juan Moya en masculino, se proclamaron campeones en sus respectivas categorías.

La siguiente cita de este Circuito de Voley Playa de Diputación será Garrucha, municipio que los días 20 y 21 del presente mes de julio, albergará la 2^a jornada de esta espectacular competición.

rienses Pablo Cabrera y Juan Fenoy, y la cuarta para los roqueteros Gustavo y Ruiz (Club Voley Playa Valderrama).

Entrega de premios Las primeras parejas clasificadas de la jornada inaugural de este Circuito Provincial de Voley Playa en Aguadulce, recibieron trofeos y premios en metálico, acto que presidió la diputada de Deportes, Ángeles Martínez; concejal de Deportes del Ayuntamiento de Roquetas, José Juan Rubí; y jefe del Área de Deportes de Diputación, Juan José Salvador.

ATLETISMO

Cristina Trejo, plata en el Campeonato de España

Lanzamiento de peso

La joven lanzadora almeriense consiguió el subcampeonato nacional en Cadete Femenino

LAVOZ
Redacción

Hace muchos años que no se recordaba un Campeonato de España Cadete de Atletismo del altísimo nivel que ha tenido este año, con más de 700 atletas inscritos, que hacían que las posibilidades



CRISTINA TREJO celebra la medalla con su entrenador.

de medalla fuesen muy lejanas, 'por la gran competencia y nivel que registró el evento'.

Las pruebas se celebraron en Granollers (Barcelona), a las que dos alumnas de la EDM 'Atletas de Almería', Cristina Trejo en lanzamiento de peso, y Pilar Carriqué, en salto de longitud, acudieron a la máxima competición nacional para Menores de 16 años, representando a la ciudad que les vió nacer.

Subcampeona La primera en entrar en acción fue Cristina Trejo, lanzadora andaluza más completa, recientemente subcampeona autonómica de lanzamiento de peso y disco, que en esta ocasión se centró en peso. La gran favorita de la prueba había lanzado 12'57 m., y 'Cris' consiguió

11'99 en su cuarto lanzamiento que le hacía presagiar podio, y que finalmente le valió para conseguir el subcampeonato de España.

Al concluir la sexta ronda, 'Cris' salió de la pista para fundirse en un emotivo abrazo con su entrenador Antonio Zarauz, pues fue mucha la tensión acumulada; y emocionadísima relató entre lágrimas, 'he querido ganar, lo he dado todo en los últimos lanzamientos, pero al final no ha podido ser. Gracias a Toni he conseguido la medalla de plata, en un sólo año que llevo en el atletismo, y eso es algo que no podía imaginar cuando empecé a competir'.

Toni Zarauz por su parte, muy emocionado, dijo 'Cris se lo merece, ha entrenado como si fuera una profesio-

nal, y estoy encantadísimo con ella, y es que mientras sus amigas llevan varias semanas yendo a la playa, ella ha llevado una vida monacal, de casa al entrenamiento y del entrenamiento a su casa. Que grande es, se lo merece'.

Carriqué mereció más La segunda representante en este Campeonato de España del Club Atletas de Almería, Pilar Carriqué, que recientemente había conseguido saltar 5'19 m. con viento en contra, y que últimamente lograba saltos por encima de los 5'50 m., no pudo llegar al podio, que estuvo en los 5'60. Pero Pilar se ha dejado este año la piel en los entrenamientos, y aunque no ha logrado medalla, seguro que el próximo año la conseguirá, porque se la merece.